

HRA: gobernador pide poner fin a contrato con concesionaria

A raíz de las reiteradas fallas en el sistema de climatización del centro asistencial.

Durante este lunes, se desarrolló una reunión entre el gobernador regional Ricardo Díaz y representantes de los organismos vinculados al funcionamiento del Hospital Regional de Antofagasta, con el objetivo de analizar los resultados de la fiscalización que realizó la Seremi de Salud a raíz de las diversas denuncias por fallas en el sistema de climatización del recinto asistencial.

En el proceso se constató el incumplimiento de la normativa en temas de temperatura y humedad en la mayoría de las áreas del hospital, por lo que se emitió una resolución sanitaria que otorgó un plazo de 15 días para subsanar las deficiencias.

Sin embargo, a la reunión no asistió la Sociedad Concesionaria Siglo XXI,



La exigencia se produjo tras una fiscalización de la Seremi de Salud que constató los problemas.

quienes son los responsables del mantenimiento del hospital y su sistema de climatización.

Ante aquello, el gobernador Díaz tras la cita cuestionó la ausencia de la concesionaria en la conversación que busca soluciones para las recientes fallas.

"Es inconcebible que la salud de la región de Antofagasta dependa de una concesionaria y es inconcebible que, cuando la Seremi de Salud cita a una reunión, no asista la concesionaria ni esté el inspector fiscal, quien debe regular que el contrato se cumpla como correspon-

da", indicó Díaz molesto ante la insólita situación.

En ese sentido, el gobernador solicitó que el Ministerio de Obras Públicas envíe a la región al director nacional de Concesiones, insistiendo en la necesidad de poner término al contrato vigente.